



Foto: M. Neugebauer

75 seelenpflegedürftige Menschen mit unterschiedlich hohem
Betreuungsbedarf leben zurzeit in der Heydenmühle. Viele von
ihnen arbeiten in der Werkstatt für behinderte Menschen (WfbM).
Die sozialtherapeutische Einrichtung nach anthroposophischem
Menschenbild wurde vor mehr als 20 Jahren gegründet und wird
vom Heydenmühle e.V. betrieben.

Fotos: S. Fillies, S. Lampart, B. Jahn



Die Stiftung Heydenmühle ersucht Privatpersonen,
Unternehmen und Stiftungen um Unterstützung.
Vorstand und Kuratorium geben gerne Auskunft oder führen
Interessierte durch die Heydenmühle.

Ansprechpartnerinnen:

Christine Wotka, Vorstand, +49 (0)157-52 94 53 59

Petra Haldy, Vorstand, +49 (0)151-15 60 73 95



Stiftung Heydenmühle

Erde gesunden – Menschen heilen – Kunst erneuern

Stiftung Heydenmühle
Pfarrhausstraße 10, 64853 Otzberg
stiftung@heydenmuehle.de
www.stiftung-heydenmuehle.de
 StiftungHeydenmuehle

Stiftung bürgerlichen Rechts, mildtätig
Stiftungsaufsicht: Regierungspräsidium Darmstadt
Mitglied im Bundesverband Deutscher Stiftungen

Spendenkonto (Volksbank Odenwald eG)
IBAN: DE25 5086 3513 0003 8833 45
BIC: GENODE51MIC

© 2023, Stiftung Heydenmühle
Titelfotos: S. Fillies, E. Lampart
Konzept, Grafik: I. Urban-Weber, A. Schirrmann
Druck: Offsetdruck Otzberg + Mediahaus
Reinheim GmbH

ZUKUNFT FÜR DIE HEYDENMÜHLE

MENSCHEN HELFEN - LEBENSORT SICHERN



Stiftung Heydenmühle

Erde gesunden – Menschen heilen – Kunst erneuern





Foto: W. Brockmeier

STIFTUNG HEYDENMÜHLE

Die Stiftung Heydenmühle ist eine mildtätige Stiftung bürgerlichen Rechts. 2006 wurde sie von den Gründern der Heydenmühle ins Leben gerufen. Ihre Aufgabe ist es, den Lebensort Heydenmühle mit dem Rosenhof Lengfeld für die dort lebenden Menschen mit erhöhtem Betreuungsbedarf zu erhalten und das Stiftungskapital zu mehren.

Aus den Stiftungserträgen und freien oder zweckgebundenen Spenden fördert die Stiftung die sozialtherapeutische Einrichtung Heydenmühle und ihre vielfältigen Entwicklungen. Sie unterstützt Maßnahmen, die den betreuten Menschen der Heydenmühle zu Gute kommen, ihren Lebensort erhalten, ihnen ein weitgehend selbstbestimmtes Leben ermöglichen und ihre persönliche und individuelle Entwicklung fördern.



Foto: M. Neugebauer

Für den Lebensort

Die Stiftung Heydenmühle investiert in den Ausbau und Erhalt der vorhandenen Immobilien Heydenmühle und Rosenhof Lengfeld, damit die dort lebenden und betreuten Menschen auch in ferner Zukunft einen sicheren Lebensort und ihre Heimat haben.



Foto: H. Wortmann

Für die Heydenmühler

Die Stiftung Heydenmühle unterstützt Projekte und Maßnahmen, die unmittelbar den betreuten Bewohnern der Heydenmühle und den WfbM-Beschäftigten der Heydenmühle zu Gute kommen, u.a.

- Begleitete Erholungs- und Bildungsreisen für die Menschen der Heydenmühle
- Kunst- und Kulturprojekte für und mit Menschen der Heydenmühle
- Therapien für die Menschen der Heydenmühle



Foto: M. Martinez



Foto: M. Oppermann